

Sección 17.09.2009 pp-16 **Estados**



Ebrard rinde hoy su Informe; la Asamblea cambió el formato para evitar preguntas y respuestas [ANA CECILIA GARCÍA]

Al viejo estilo presidencial priista, MEC rinde su Informe de Gobierno

►La crisis económica, el incremento de la deuda en la capital y desabasto de agua los ejes de su discurso ▶ Destacará la forma en que afrontaron la crisis de la influenza

ANA CECILIA GARCÍA

ción, incremento de tanto suspendido. deuda para la capital, el aumento de la tarifa del Metro y del agua suspenso es la línea 3 del Metro-Marcelo Ebrard Casaubon.

fluenza humana, el desabasto de la obra en diciembre. agua y recientemente las inunbre todo de los ajustes que se ten- línea 12 del Metro no contará con drán que hacer en materia eco- los recursos federales compronómica para concluir el año y comenzar el 2010.

La falta de participaciones federales asciende a cuatro millones y medio de pesos, lo que ha retrasado el proyecto del Centro Integral de Reciclaje y Energía (CI- el 2010 alguna participación pa-

RE), que tendría que estar termin nuevo formato que nado en abril de 2010, sin emimpide los cuestiona- bargo a estas fechas el proyecto mientos de la oposi- sigue sin financiamiento, por lo

Otra obra que permanece en y obras suspendidas, son parte bús, —la que correrá desde el Río del marco del Tercer Informe de de los Remedios en el norte hasta Gobierno del mandatario local. la Glorieta de Vaqueritos, en el sur de la ciudad—, pues aún El jefe de Gobierno de la capi- cuando Marcelo Ebrard se comtal, hablará ante el pleno de la prometió a lanzar la convocatoria Asamblea Legislativa del Distri- para la primera semana de septo Federal sobre sus siete ejes de tiembre, esto no ha ocurrido a peadministración, la crisis de la in- sar de que comprometió iniciar

El 10 de septiembre pasado. daciones por las lluvias, pero so- Ebrard Casaubon anunció que la metidos para este año, por lo que los 490 millones de pesos que faltan ocasionarán retrasos.

> Y es que de acuerdo al proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación no aparece para

ra este medio de transporte, que según el jefe de Gobierno necesitará otros cuatro mil millones.

Aunque ya cuenta con un Plan "B" para seguir con la construcción de la línea 12 del Metro mediante la aprobación del techo de endeudamiento de cinco mil 500 millones de pesos, (el más alto en los últimos tres años), también tiene contemplado aumentar de dos a tres pesos el costo del boleto del Metro.

Otra crisis es la del agua, primero porque no llovía, Ebrard lanzó un programa emergente para ahorrar el líquido. Incrementó de 10 a 50 por ciento los cortes y su puso como meta que al final del año el GDF ahorraría 20 por ciento del líquido.

Ahora con las <mark>lluvias</mark>, al menos 15 colonias se han visto afectadas, se han abierto tres socavones v hasta un deslave, lo que obliga al GDF a compensar económicamente a los afectados.



Página 1 39271.05 ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
17.09.2009	Estados	pp-16



CUENTAS. Marcelo Ebrard estuvo ayer en el Salón de Cabildos, hoy acudirá a la ALDF.